



**Stadt  
Luzern**  
Kommunikation

## **Neuer Leiter Wahlen und Abstimmungen**

Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien  
Stadt Luzern

KOMM

Luzern, 20. Mai 2011

**Pius Stadelmann wird neuer Leiter Wahlen und Abstimmungen. Er ist 38-jährig, verheiratet und Vater eines Sohnes. Er tritt seine neue Stelle am 1. August 2011 an. Pius Stadelmann wird Nachfolger von Beat Murer.**

Pius Stadelmann ist seit 1. Januar 2011 Gemeindeschreiber ad interim der Gemeinde Escholzmatt. Pius Stadelmann konnte bereits Erfahrungen auf dem Spezialgebiet Wahlen und Abstimmungen sammeln, weil er als Gemeindeschreiber-Stellvertreter der Gemeinde Escholzmatt mehrere Jahre für die Wahlen und Abstimmungen verantwortlich war.

Pius Stadelmann hat nach der obligatorischen Schulzeit eine Verwaltungslehre absolviert. Im Dezember 1996 erwarb er das Fähigkeitszeugnis als Gemeindeschreiber. In den folgenden Jahren erweiterte er seine beruflichen Fachkenntnisse laufend durch den Besuch verschiedener Seminare und Lehrgänge. Seit März 2011 belegt er an der Hochschule Luzern den Studien-Lehrgang "MAS Public Management". Diese Ausbildung wird er per Ende Dezember 2012 abschliessen.

Pius Stadelmann ersetzt den langjährigen Leiter des Büros Wahlen und Abstimmungen, Beat Murer, der in den wohlverdienten Ruhestand geht.

### **Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Bevölkerungsdienste

Katrin Aeberhard, Leiterin Bevölkerungsdienste

Telefon: 041 208 83 51

E-Mail: [katrin.aeberhard@stadtluzern.ch](mailto:katrin.aeberhard@stadtluzern.ch)

Erreichbar: Freitag, 20. Mai 2011, 11–12 Uhr

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
Fax: 041 208 85 59  
E-Mail: [kommunikation@stadtluzern](mailto:kommunikation@stadtluzern)  
Internet: [www.stadtluzern.ch](http://www.stadtluzern.ch)